



Verbraucherinformation Gemeinsam für den Klimaschutz!

- Photovoltaik -

Sie möchten etwas für den Klimaschutz tun, dabei Geld sparen und von attraktiven Fördermöglichkeiten profitieren?

Produzieren Sie Ihren eigenen Strom mit einer Photovoltaikanlage auf Ihrem Dach!

Photovoltaikanlagen liegen voll im Trend. Immer mehr Eigenheimbesitzer produzieren ihren eigenen Strom und sparen damit bares Geld! Gründe hierfür sind die stetig steigenden Energiepreise und die mittlerweile gesetzlich geregelte Einspeisevergütung, denn seit Januar 2009 besteht die Möglichkeit den selbst produzierten Strom auch selbst zu nutzen.

Sie können so mit jeder verbrauchten und zuvor erzeugten Kilowattstunde gutes Geld sparen. Aber Eile ist angesagt, denn die Vergütungssätze werden derzeit monatlich um 1% abgesenkt!

Was sind die Voraussetzungen?

Die sind ganz einfach: Sie benötigen lediglich eine südlich ausgerichtete Dachfläche. Auf dem Dach sollte außerdem ausreichend Platz für die Module vorhanden sein.

Informationen mit wenigen Klicks

Das Solarkataster des Rhein-Erft-Kreises zeigt Ihnen mit wenigen Mausklicks, ob Ihr Haus geeignet ist. Es erstellt Ihnen eine erste Wirtschaftlichkeitsberechnung und gibt Ihnen weitere Informationen. (www.solardachkataster-rek.de).

Wo erhalten Sie weitere Informationen?

Das „Grüne Telefon“ der Stadt Kerpen gibt Ihnen unter 02237 – 58227 wichtige Hinweise und Tipps.
[www.stadt-kerpen.de/Planen und Bauen/Klimaschutz](http://www.stadt-kerpen.de/Planen_und_Bauen/Klimaschutz)

